

**La reunión se produce a solicitud de FEREDE, a los pocos días del relevo en la Dirección General de Cooperación Jurídica Internacional y Relaciones con las Confesiones.**



*(De izq. a der.) Javier Herrera (Ministerio de Justicia) y Mariano Blázquez (FEREDE)*

(FEREDE, 17/10/2014) Esta mañana el nuevo director general de Cooperación Jurídica Internacional y Relaciones con las Confesiones, Javier Herrera, recibió a los representantes de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE).

Al acto asistieron el secretario ejecutivo, Mariano Blázquez, y el vocal de la Comisión

Permanente de [FEREDE](#) , Manuel García Lafuente.

Herrera recibió a los líderes protestantes acompañado de Mercedes Murillo, al no poder asistir el subdirector General de Relaciones con las Confesiones, Ricardo García, por hallarse de viaje.

Se trataba de la **primera toma de contacto** entre la Dirección General y la Federación Protestante desde que Javier Herrera asumiera su cargo, a principios de este mes.



*Javier Herrera escucha a Mariano Blázquez, en presencia de Mercedes Murillo*

La reunión transcurrió en un clima de cordialidad y buena sintonía, y sirvió para comentar los diversos asuntos pendientes, de modo particular [el tema de los pastores jubilados sin derecho a pensión](#), que ocupó la mayor parte del tiempo y sobre el que el nuevo Director General mostró un especial interés y disposición para avanzar en el asunto.

### PRÓXIMO EVENTO

Los representantes de FEREDE también aprovecharon la ocasión para comentar con Herrera acerca del acto de presentación del libro **“Diálogo entre un musulmán y un cristiano”** (*A Muslim and a Christian in dialogue*), un libro de David Shenk y Badru Kateregga (LIBROS DESAFÍO), traducido por Samuel Guerrero, con prólogos de Mariano Blázquez (FEREDE) y de Riay Tatary (Comisión islámica). Acto que tendría lugar, presumiblemente, el próximo 24 de noviembre en el Palacio de Parcent, sede del Ministerio de Justicia.

El Director General se mostró entusiasmado con el proyecto y manifestó su apoyo a la iniciativa.

Fuente: FEREDE | Redacción [Actualidad Evangélica](#) | FOTO: M.Gala

Noticia relacionada:

. [Javier Herrera García-Canturri nuevo director General de Relaciones con las Confesiones](#) (03/10/2014)